

## Auch Mörder sollten etwas im Kopf haben: eine Kugel

Die Nachricht lähmt meine Gedanken, ist an Grausamkeit nicht zu übertreffen: Zwei junge Polizisten werden im Dienst ermordet!

Da gibt es nun Familien, denen das Liebste genommen wurde, die in grenzenlosem Leid versinken.

Zwar wurden in kurzer Zeit zwei Tatverdächtige gefasst, aber wie wird die Sühne für überführte Täter vermutlich aussehen? Einige Jahre Gefängnis wahrscheinlich, aber auch evtl. vorzeitige Entlassung wegen guter Führung – je nach Beschränktheit der zuständigen Justizbehörde und/oder Gutachter.

Meine Wut ist grenzenlos: Ich bin seit langem strikt dagegen, dass solch zweibeiniges Ungeziefer (die Bezeichnung MENSCH wäre eine Beleidigung aller rechtschaffenen Bürger) mit Steuergeldern am Leben gehalten wird.

Nur eine einzige Reaktion ist für zweifelsfrei überführte Mörder zu rechtfertigen: Tod durch eine Kugel. Dies ist die billigste und die einzig akzeptable Strafe.

Mag sein, dass das Ungeziefer in Menschengestalt nicht weniger wird, aber die eingesparten Millionen/Milliarden könnten viel sinnvoller für unsere Gesellschaft verwendet werden.

Clemens Spindler  
Kronach